

## Statue du Sacré-Cœur et de Marguerite-Marie :

Le Cœur de Jésus brûlant d'amour contemplé nourrit notre élan apostolique.

Écoutons le Père Catroux parler à ses filles :  
« *Souvenez-vous, mes très chères filles, que votre institut est consacré dès le premier moment de son origine au Sacré-Cœur de Jésus et tenez vos yeux intérieurs continuellement attentifs à considérer les trésors immenses de ce divin Cœur, la fournaise du divin amour, le sanctuaire de la charité, la source intarissable de toutes les grâces et le modèle accompli de toutes les vertus* »



**Nous te rendons grâce pour tant  
de tendresse !**

**Tu donnes l'eau vive par ton cœur transpercé,  
Nous te bénissons pour tant de merveilles !  
Tu donnes la vie, tu donnes l'Esprit**



# Invocations au Sacré-Coeur

**Cœur de Jésus, fournaise ardente de charité, aide-nous à bâtir un monde plus fraternel et plus chrétien.**

**Cœur de Jésus brûle-nous d'un amour qui nous attire toujours vers Toi et nous apprenne à te reconnaître en nos frères.**

**Cœur de Jésus doux et humble,  
apprends-nous la simplicité, la cordialité dans nos relations.**